

TSV Neustadt gewinnt die Stadtmeisterschaft

JUBILÄUM Neustadt und Schwaig lieferten sich ein spannendes Endspiel. Beide Vereine holten auch die Titel bei den Jugendmannschaften.

MÜHLHAUSEN. Anlässlich des 50-jährigen Gründungsfestes des SV Mühlhausen, trug dieser auf seinem Vereinsgelände an der Drahtgasse 17 die Neustädter Stadtmeisterschaften im Fußball aus. Sechs Mannschaften kämpften an zwei Tagen um den begehrten Titel, den am Schluss der TSV Neustadt im Endspiel gegen den SV Schwaig mit 3:2 mitnehmen konnte. Die gastgebende Mannschaft, der SV Mühlhausen, wollte zwar zu Hause groß herauskommen und nach 2012 und 2013 den Titel wieder zu Hause behalten, doch reichte es am Ende nur zum enttäuschenden letzten Platz. Dafür punktete der SV Mühlhausen bei der Organisation seines Vereinsjubiläums.

Knapp am Elfmeterschießen vorbei

In der Gruppe I gab es in der Vorrunde für den TSV Neustadt ein glattes 4:0 gegen die SG Siegenburg/Train, die im Rahmen des Totopokals mitspielten und ein 6:0 gegen den SV Hadrian Hienheim. Die SG Siegenburg/Train, trennten sich noch 2:2 Unentschieden gegen Hienheim.

In der Gruppe II setzte sich der SV Schwaig jeweils mit 1:0 gegen den TSV Bad Gögging und den Gastgebern SV Mühlhausen durch. Im dritten Spiel besiegte Bad Gögging den SV Mühlhausen mit 3:0. Somit standen sich der TSV Neustadt und der SV Schwaig im Finale gegenüber.

Beim Finalspiel Neustadt gegen Schwaig gingen die Neustädter mit 1:0 in Führung, ehe der SV Schwaig nicht nur ausgleichen konnte, sondern sogar mit 2:1 in Führung ging. Schwaig zeigte eine ansprechende Partie, drängte zwar mit guten Chancen auf einen Führungsausbau, doch dem TSV gelang dann überraschend noch der 2:2-Ausgleich. Als sich alle schon auf das Elfmeterschießen freuten, fiel der Siegtreffer zum 3:2 noch in letzter Minute für Neustadt.

Auch die Jugend zeigte sich stark

Beim E- und F-Jugendturnier beteiligten sich 10 Mannschaften, dabei siegten ebenfalls die Teams aus Schwaig und Neustadt. Die Stadtmeisterschaft der F-Jugend gewann der SV Schwaig, vor dem SV Hadrian Hienheim und dem TSV Bad Gögging. Stadtmeister der E-Jugend wurde der TSV Neustadt, vor Hienheim und den Gastgebern SV Mühlhausen. (zfi)



Die Fußball-Stadtmeisterschaft 2015 gewann der TSV Neustadt im Endspiel gegen den SV Schwaig mit 3:2 Toren.



Siegerehrung der Stadtmeisterschaft im Fußball, v. l. Abtl. Silvio Neumann, Tobias Liedl SV Mühlhausen, SV Hadrian Hienheim, SV Schwaig, TSV Neustadt und 3. Vorstand SVM Josef Fischer

Fotos: Fischer

JUBILÄUM GEFEIERT

► **50 Jahre** wurde der Sportverein Mühlhausen in diesem Jahr alt und das wurde am vorigen Wochenende gebührend gefeiert.

► **Der Freitag** stand ganz im Zeichen der Ehrengäste. Vorsitzender Stefan Thoma freute sich, sowohl den Schirmherrn des Jubiläums, Bürgermeister Thomas Reimer, begrüßen zu können, als auch Landrat Dr. Hubert Faltermeier und den zweiten Bürgermeister Hans Weber.

Der Samstag war sehr sportlich, die Stadtmeisterschaft im Totopokal rief auf den Fußballplatz. Die Mannschaften ka-

men aus dem Umkreis: Siegenburg, Train, Neustadt, Hienheim, Schwaig und Bad Gögging. Den Abend rockte die Band Luis Trinker's Höhenrausch mit kräftiger Musik und das ziemlich lang – was so einigen am nächsten Morgen beim allgemeinen Weckruf um 6 Uhr ein wenig Schwierigkeiten machte.

► **Sonntag:** Nichtsdestotrotz – die Sonne strahlte vom Himmel und die Weißwürste riefen zum gemeinsamen Frühstück. Viele Gastvereine aus den umliegenden Orten waren beim bunten Kirchenzug am Sonntag mit dabei. (zfi)